

頑張れ！啓明同窓生！！

日に日に秋色は濃くなって参りました。同窓生の皆様いかがおすごしでしょうか？

啓明ではいよいよ激動の二学期がスタートしました。生徒のみんなもはりきっています。

さて、啓明の同窓生もあらゆる場所で活躍しています。金星会では頑張っている同窓生を紹介して行きたいと思っています。今回は啓明学院4回卒業生の能楽師笠田祐樹さんです。

私は関西学院大学を卒業後、長田区にある上田能楽堂に住み込みで修行をしております。この事は高校生の頃から意識はしておりましたが、月日の流れというもの早いもので、修行が始まり既に1年と半年が過ぎようとしております。

毎日時間に追われ、めまぐるしい日々を送っておりますが、数年後、独立し1人の能楽師として世に出た時に恥じる事の無い様に努力しております。

啓明学院を卒業後も、講師として御招き頂き、能についての講演、また卒業講演などの大変貴重な経験もさせて頂きました。

尾崎先生はじめ、諸先生方には卒業後も大変お世話になり心より感謝しております。まだまだ未熟ではございますが、年に2～3回ほどシテ（主役）として舞台に立たせて頂いております。

下記HPに公演情報を載せておりますので、皆様お忙しいとは思いますが、是非能楽堂にお越し頂き、能を観て頂ければ幸いに存じます。

笠田祐樹 yukikasada.com

